

UAA organiza conferencia sobre astrofísica dirigida a jóvenes de bachillerato



FOTONOTA No. 031

Como parte de las actividades de la XII Semana de la Divulgación Científica de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, se llevó a cabo la segunda conferencia de su programa, a cargo del doctor Héctor Bravo Alfaro, profesor investigador del Departamento de Astronomía de la División de Ciencias Naturales y Exactas de la Universidad de Guanajuato (UGto), e integrante del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) en Nivel II y de la Academia Mexicana de Ciencias (AMC).

Bajo el título de "Nuestro lugar en el universo: un viaje de la tierra a los confines del universo", se realizó la cátedra dirigida esencialmente a jóvenes de bachillerato, en la cual habló desde su experiencia sobre las bondades y virtudes de la astrofísica como una ciencia llamativa, con alto impacto social y que tiene la posibilidad de vincular a las llamadas ciencias básicas con otras áreas profesionales que no suelen relacionarse, como finanzas, investigación médica, entre otras.

Bravo Alfaro utilizó su espacio para invitar a los asistentes a interesarse en las ciencias naturales, así como a impulsar el trabajo de investigación que se realiza en México, pues es cada vez más necesario contar con profesionales competitivos en estos rubros a nivel internacional.